

Medienmitteilung der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft



95 Windhunde diverser Rassen (im Bild: zwei Whippets) sind auf der Pferderennbahn im Aarauer Schachen um den Jagdcoursing-Schweizermeistertitel gerannt. (Foto: Ursula Känel Kocher)

Schweizer Meisterschaft im Jagdcoursing für Windhunde

Hasenfieber auf der Pferderennbahn

Der Whippet- und Windspiel-Club der Schweiz hat Anfang Oktober in Aarau bei optimalen Wetter-Bedingungen die Schweizer Meisterschaft im Jagdcoursing ausgetragen. Zwei Richter bewerteten die Läufe von Afghanischen Windhunden, Barsois, Salukis, Whippets & Co.

Jeweils zwei Hunde der gleichen Rasse und des gleichen Geschlechts treten beim Jagdcoursing gegeneinander an, respektive begeben sich zu zweit auf die Jagd nach der von einer Skilift-ähnlichen Anlage gezogenen Hasen-Attrappe. Bewertet wird dabei nicht nur die Schnelligkeit, sondern auch Gewandtheit, Kondition, das Verfolgen des «Hasens» und der Jagdeifer der Hunde.



Dritter Titelgewinn in Folge für Vanessa Kunz mit Saluki und Heinz Müller mit Afghanischem Windhund. (Foto: ukk)

Jean-Louis Ainardi aus Frankreich und Paul Brackx aus Belgien standen als Richter im Einsatz und bewerteten die zwei Läufe der 95 vierbeinigen Teilnehmer. Am Start waren auch die drei amtierenden Coursing-Europameister aus der Schweiz, die beiden Afghanischen Windhunde «Ibn Najib al Jalalabad» und «Inaam Inci al Jalalabad» von Sibille Turatto und Rolf Bosch und das Italienische Windspiel «Adelchi Ferrari» von Tanja und Adrian Zulauf. Sowohl «Najib» als auch «Ferrari» wurden ihrer Favoritenrolle gerecht und sicherten sich den Sieg. Am Schluss wurden in den verschiedenen Kategorien insgesamt 17 Schweizermeister-Titel vergeben.

Einen besonderen Erfolg durften dabei Vanessa Kunz mit ihrem Saluki «Ta'zeem El'ijahs Al Asmaanii» und Heinz Müller mit seinem Afghanischen Windhund «Asil Paschdou`s» feiern: Sie holten beide in ihrer Kategorie zum dritten Mal in Folge den Coursing-Schweizermeistertitel. Ranglisten unter www.wwcs.ch.